

Pressemitteilung

Berlin, den 05. März 2014

Für ein demokratisches Europa: EU-Wahlrecht in Pankow wahrnehmen!

Die SPD-Fraktion ruft EU-Bürgerinnen und Bürger zur Europawahl auf

Am 25. Mai 2014 findet die Europawahl statt. Auch alle Bürgerinnen und Bürger anderer EU-Staaten sind in Deutschland wahlberechtigt, sofern sie sich bis zum 04. Mai 2014 in das Wählerverzeichnis eintragen lassen. Auf Initiative der SPD-Fraktion in der Bezirksverordnetenversammlung (BVV) Pankow soll deshalb der Bezirk die in Pankow lebenden EU-Bürgerinnen und Bürger jetzt über die notwendigen Voraussetzungen informieren.

Über 12.000 Menschen aus den anderen 27 Staaten der Europäischen Union wohnen in Pankow. Sie können sich entscheiden, ihr Wahlrecht entweder in Deutschland oder in ihrem Heimatland auszuüben. Sofern sie in Deutschland wählen möchten, ist eine einmalige Registrierung im Wählerverzeichnis notwendig. Da diese bis zum 21. Tag vor der Wahl erfolgen muss, wird das Bezirksamt ersucht, die entsprechenden Formulare unverzüglich im Internetangebot des Bezirks und in den Bürgerämtern bereitzustellen. Außerdem soll auf der Internetseite und durch Presseveröffentlichungen des Bezirks sowie über Aushänge in allen bezirklichen Gebäuden auf die Notwendigkeit der Registrierung hingewiesen werden.

„Wir wollen damit die Möglichkeit zur Teilnahme an der Wahl erleichtern. Unabhängig davon, wer letztlich gewählt wird, stärkt eine hohe Wahlbeteiligung das Europäische Parlament. Deshalb rufen wir alle Pankowerinnen und Pankower mit EU-Staatsangehörigkeit dazu auf, ihr Wahlrecht am 25. Mai 2014 wahrzunehmen“, so die Vorsitzende der SPD-Fraktion Pankow, Rona Tietje.